Cancillería cubana destaca posición del Caribe en reunión del Grupo de Lima



La Habana, 15 abr (RHC) EL ministro de relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó este lunes la actitud de delegaciones del Caribe ante la declaración de la reunión de cancilleres del llamado Grupo de Lima celebrada en Chile.

En la red social Twitter, el jefe de la diplomacia de nuestro país escribió: 'Cancillerías del llamado Grupo de Lima hacen coro a Secretario de Estado Pompeo sobre supuesta influencia negativa de Cuba en Venezuela después de ser tratadas como 'patio trasero' durante su gira sudamericana. Delegaciones del Caribe no firmaron. Dignidad vs Doctrina Monroe'.

El referido grupo reiteró este lunes sus propósitos injerencistas contra el Gobierno de Venezuela y propuso a otras naciones e instituciones sumarse a su empeño por derrocar a las autoridades del país sudamericano, en una declaración de 17 puntos.

La referida declaración fue firmada por los representantes de los gobiernos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Perú y de la proscrita Asamblea Nacional de Venezuela.

El texto, pretende responsabilizar de la actual situación interna de Venezuela al gobierno de ese país, al que califica de 'una amenaza a la paz y la seguridad internacionales, con efectos regionales y globales'. (Fuente: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188467-cancilleria-cubana-destaca-posicion-del-caribe-enreunion-del-grupo-de-lima



Radio Habana Cuba